



! Regístrese ahora! - Community Health Center Advocacy Day, 2011

Es hora de ir a Albany y demostrar su apoyo por su Centro de Salud!

Legisladores son influidos por las historias personales de sus constituyentes. El siete de marzo, usted va a reunirse con los partidarios de todo el estado de Nueva York, incluyendo pacientes, médicos, miembros de la junta directiva, y empleados de Centros de Salud. Juntos nos encontraremos con los legisladores y vamos a urgirles que apoyen el centro de salud en su comunidad y la calidad de ayuda de salud que el centro acostumbra dar.

Día de Avocación de Centros de Salud de la Comunidad

**Lunes, 7 de Marzo 2011
10:00 a.m. - 4:00 p.m.
Empire State Plaza,
Albany, New York**

No hay que pagar por registrarse y nosotros ofrecemos el desayuno y el almuerzo gratis, pero necesitamos que usted haga un firme apoyo registrándose para atender. Regístrese yendo a www.chcanys.org

El día de Apoyo a los Centros de Salud presenta una oportunidad especial para aumentar nuestra visibilidad y fuerza uniéndonos en Albany.

**Para más información favor de ponerse en contacto con su centro de salud:
Nombre del Centro:**

Persona de contacto & Número de Teléfono:



Lunes, 7 de Marzo 2011, partidarios de los centros de salud de la comunidad, empleados, miembros de la junta directiva y amigos, alquilaran autobuses, carros, furgonetas, para reunirse con representantes elegidos para demostrarles nuestra fuerza y pasión.

Aquí esta la lista de lo como va ir el día:

9:30 a.m.

Desayuno Continental y Registro

Vaya a registrarse en las Salas de Reunión 2, 3 y 4 en el edificio Empire State Plaza Convention Center en el councourse.

10:30 a.m. a 12 del día

Bienvenida

Visión general del programa del día y preparación para la cita con los legisladores

12 del día

Almuerzo

Cajas de almuerzo serán distribuidas para todos los que fueron registrados

12:00 p.m. - 3:30 p.m

Citas con los Legisladores y los representantes de los Centros de Salud

Regresar al cuarto de cita numero 2 con la formula de reporte partidario

4:00 PM

Marcharse

Dejen los reportes en el escritorio de registra en el Empire State Plaza Centro de Convención, Salas de Citas 2, 3 y 4.

Patrocinado por:





Que es CHCANYS?

La Community Health Care Association of New York State (CHCANYS) es una organización sin ánimo de lucro de asociaciones y centros de salud calificados federalmente, también conocidos como centros de salud de la comunidad, en el estado de Nueva York. Nuestros miembros que numeran más de 50, prestan cuidados médicos a más de 1 millón de personas con necesidad, a pesar de su habilidad a pagar.

La misión de CHCANYS es defender y ayudar los derechos y recursos de los centros de salud para la comunidad, particularmente en las comunidades que mas ayuda necesiten. También, ayudamos a nuestros centros con servicios técnicos para que puedan tener el impacto mas positivo en la salud del público. Finalmente, como designado Recurso de Salud y Servicios de Administración (HRSA) nosotros ayudamos con muchas otras causas de ayuda publica de salud, incluyendo preparación para emergencias y la adopción de la tecnología de información de salud.

SOBRE ASSOCIACIONES DE CUIDADO PRINCIPAL

CHCANYS es la ASSOCIACION DE CUIDADO PRINCIPAL (Primary Care Association (PCA)) más antigua de los Estados Unidos. PCAs están asignadas para servir como el puente mayor entre los Centros de Salud, el buró de Ayuda de Salud Primaria, y el gobierno del estado y el local. PCA's promueven la provisión de la mejor calidad de asistencia medica para los que no tienen seguro y somos partidarios de ayudas efectivas para garantizar la asistencia medica que sea de buena calidad aunque no puedan pagar.

PROPÓSITO

El propósito de CHCANYS es de asegurar que toda persona en Nueva York tenga acceso a buena calidad de ayuda médica. Nosotros creemos que es el derecho de todo individuo el tener ayuda médica de buena calidad y la ayuda esencial de la infraestructura de salud en superar los problemas más fuertes que hay en NY.

Sobre el Programa de Soporte de CHCANYS

Las pólizas de prioridad de CHCANYS están enfocadas sobre tres áreas esenciales



Asegurar acceso en áreas que son médicamente menos servidas



Invertir en la infraestructura de nuestra salud primaria



Mantener centros de Salud de la comunidad como modelo sobresaliente en como proveer alta calidad de medicina, costo efectivo y cuidado de salud enfocado en la comunidad.

Temas de Legislatura Estatal

Uno de los papeles clave de CHCANYS es apoyar a sus socios en ambos, el Estado de Nueva York y en Washington, DC. Nosotros hacemos todo esfuerzo para mantener a nuestros socios informados sobre cambios de política.

Centro de Acción de la Comunidad

CHCANYS esta orgulloso de anunciar el sistema de información para la comunidad. CHCANYS provee los medios para directores de centros de salud, empleados y partidarios de la comunidad para poder comunicar fácil y rápidamente los mensajes a los legisladores. Pero esto solo funciona si todos ustedes lo hacen ocurrir.

Por favor inscribáanse ahora mismo en nuestro centro de acción en www.chacnys.org para recibir alertas de acción importantes.